

Aktionstag Händehygiene am 16.09.2023

Am 16.09.2023 veranstaltete unser Unternehmen, die Städtische Klinikum Görlitz gGmbH, einen Erlebnistag für Mitarbeiter, sowie Einwohner und Besucher der Region. Das Thema lautete in diesem Jahr: „Das Wunder Mensch“ - Medizin für alle Generationen. Schon vorab informierten unsere Kollegen aus der Abteilung Unternehmenskommunikation über die Veranstaltung in der lokalen Presse und auf Social-Media-Kanälen.

Das Interesse war groß und die Freude über die wieder offenen Kliniktüren nach der Corona-Zeit, verbunden mit der Möglichkeit, Einblicke auch „Hinter die Kulissen“, zu gewähren, ebenso! Unsere Gäste konnten durch Führungen, Aktionen und Informationsstände unser Haus besser kennenlernen und ihre Kenntnisse zum Thema Gesundheit und Vorsorge erweitern.

Diesen würdigen Rahmen nutzten auch wir, als Mitarbeiter der Abteilung Hygienemanagement, um das wichtige Thema der Händehygiene wieder einmal in den allgemeinen Fokus zu rücken und den Wissensstand zur Prävention zu erweitern.

An unserem Informationsstand hatten Interessierte die Möglichkeit, Wissenswertes zu den 5 Indikationen der Händedesinfektion in der medizinischen Versorgung aber auch zu Hautschutz und Hautpflege zu erfahren. Besonders gut angenommen wurde die Gelegenheit des interaktiven Trainings. Hierbei wurde mittels Fluoreszenztest unter UV-Schwarzlicht, die korrekt oder eben auch weniger gut durchgeführte Händedesinfektion direkt überprüft.

Auch für unsere „kleinen Gäste“ war gesorgt. Durch kindgerechte Quizfragen war ihre Begeisterung geweckt und natürlich gab es auch ein paar kleine Preise zu gewinnen. Vielleicht konnten wir auch ein bisschen ihre Neugierde auf den Pflegeberuf wecken.

Wir waren begeistert, dass auch unser Klinikpersonal in den Pausen bzw. vor oder nach der Arbeit ihre Chance zum interaktiven Training nutzten und in großer Zahl an unserem Stand vorbeischaute.

Alles in allem war es ein rundum gelungener Tag. Wir beantworteten viele Fragen und kamen ins Gespräch und das endlich wieder ohne Einschränkungen. Wir fanden, das Motto „Mit Hand und Herz“ passte in diesem Jahr besonders gut. Die Corona Zeit hat uns alle zum Thema Hygiene sensibilisiert, trotzdem wissen wir: Es gibt noch viel zu tun!

Das Team der Abteilung Hygienemanagement
Städtisches Klinikum Görlitz gGmbH



Quelle Fotos: Städtisches Klinikum Görlitz gGmbH